

Realizan caminata en silencio por la paz

Alrededor de 400 personas se unieron y participaron en una caminata al concluir la Jornada por la Paz que se realizó durante todo el mes de julio a partir de la muerte de los sacerdotes jesuitas Joaquín Campos y Javier Mora, en la comunidad de Cerocahui, Chihuahua. Las personas vestidas de blanco salieron de manera pacífica y en silencio, de Casa Loyola, para después caminar hasta el templo de Nuestra Señora de la Paz, en la avenida La Paz y Chapultepec, en donde hicieron una oración.

https://www.eloccidental.com.mx/local/realizan-caminata-en-silencio-por-la-paz-8672437.html